

城東小学校 スローガン「笑顔いっぱい・元気いっぱい・花いっぱい」

学校だより

⑪号

同志小
どうしこ

令和4年8月26日
校長：金城光明



☆1学期後半スタート ～子ども達、元気よく登校～

36日間の夏休みも終わり、8/26(金)から1学期後半がスタートしました。久しぶりに元気な児童の姿を見ることができました。子ども達の顔は、とても生き生きとして、とても輝いて見えました。



9月には、運動会、10月には音楽発表会が予定されています。運動会の開催については、今後のコロナの感染状況を見ながら決定し、公文でお知らせしたいと思います。

まだまだ、暑い日が続いていますが、学校では、引き続き、熱中症、コロナ感染の両方の対策を行ってまいります。ご家庭でも対策をお願いします。



☆運動会の開催について

今年の運動会は、9/18(日)に開催予定です。詳細については、後日公文を配布いたします。ご存知のように沖縄県では、現段階でも4000人以上のコロナ感染者がいる状況です。昨年同様、密になることを避け、学年毎の入れ替えを行い、実施していく予定です。今年度は、昨年の保護者からの意見や要望を検討して、運動会を開催していきたいと考えています。運動会開催にあたり、保護者・地域の皆さまの力をお借りして、運動会がスムーズに開催できるよう計画していきます。コロナ禍の中、色々と制限がありますが、ご理解の上、ご協力をお願いします。9/4(日)には、PTA作業も計画されていますので、ご参加をよろしくお願いします。



☆県吹奏楽コンクール

本校、吹奏楽部が7月に宜野湾コンベンションセンターで開催された、第62回沖縄県吹奏楽コンクール(第67回九州吹奏楽コンクール沖縄支部予選)に城南小学校との合同チームで参加し、銀賞を獲得しました。



☆ワラビー俳句大賞

7月のワラビー俳句大賞・秀逸に本校児童の4名が入賞しました。

大賞: 浜元啓輔(6年)

○満月に 生まれるサンゴ 海の雪

大賞: 上地ひより(5年)

○虹の足 またいでいるよ モノレール

秀逸: 上地安礼(3年)、浜元 崇輔(2年)

○音楽コンクール初参加

8/2(火)に浦添市でだこホールで開催された第89回NHK全国学校音楽コンクールに本校、児童25名が参加しました。

コロナ禍の中、限られた時間内での練習でしたが、慶田美智子先生、末吉梨奈先生の指導の下、本番では堂々と歌っていました。

※9/3(土)13時よりEテレで放送



1学期後半も職員一同、「One チーム 城東」で頑張ってます。引き続き、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。